

Herzkind Nico (4) lernt essen

Bezirksrundschau-Christkind ermöglichte Sondenentwöhnung

**BEZIRKSRUNDSCHAU
CHRISTKIND**

voecklabruck.red@
bezirksrundschau.com



Foto: Sandra Brunsch/Foto11

■ PFAFFING (rab). „Nico isst bereits ein Viertel seiner Tagesmenge“, erzählt Heidi Steinbichler aus Pfaffing stolz. Dank der zahlreichen Spenden der BezirksRundschau-Leser konnten sie und ihr Lebensgefährte Christoph Aigner mit ihrem gemeinsamen Sohn Nico (4) im Februar an einem Sondenentwöhnungscamp teilnehmen. „Leider ist Nico in der zweiten Woche krank geworden, aber in der ersten Woche hat er schon zu essen begonnen und somit konnten wir teilsondiert nach Hause fahren“, berichtet Heidi Steinbichler. Inzwischen isst Nico ein Viertel der empfoh-



Christoph Aigner, Nico und Heidi Steinbichler freuen sich über die Spenden der Leser, überreicht von Redakteurin Maria Rabl (v.l.).

lenen Tagesmenge tagsüber und bekommt nur noch nachts Sondennahrung. „Bei uns dreht sich derzeit alles rund ums Essen“, lacht seine Mutter und freut sich, dass es seit dem Camp erstmals möglich ist, als Familie gemeinsam am Tisch zu essen. Trotzdem braucht Nico

noch zahlreiche weitere Therapien: Bei der Logopädie lernt der Vierjährige derzeit, wie er seine Zunge richtig einsetzt, während die Ergotherapie dazu dient, dass er sich besser auf das Essen konzentrieren kann. Im Juni steht zudem noch eine Ohren-Operation bevor. 1351048